

Magnífica experiencia de Jesús Pérez y Alexander Melián con el Renault Clio Rally5 de Auto Édal Competición

4/7/2024

Los vigentes campeones del certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, con el apoyo del Ayuntamiento de la Villa de Mazo, lograron la victoria en la Categoría 3 en el 33 Rally Internacional Bp Villa de Adeje Tenerife – Trofeo CICAR puntuable para la Copa de España de Rallies (CERA) y el certamen regional de rallies de asfalto (CCRA).

Los vencedores del Campeonato de Promoción SPAR La Palma 2023, Jesús Pérez y Alexander Melián, debutaron el pasado fin de semana fuera de su isla natal con motivo del 33 Rally Internacional Bp Villa de Adeje Tenerife – Trofeo CICAR, una cita que fue puntuable para la Copa de España de Rallies (CERA) y el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA), en este caso con máximo coeficiente y que en buen medida fue posible gracias al apoyo del Ayuntamiento de la Villa de Mazo.

Para tal aventura se pusieron a los mandos de un Renault Clio Rally5 de Auto Édal Competición, una unidad con especificaciones FIA que ha supuesto un salto de calidad para los vencedores del certamen promocional que año tras año organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP).

Lo cierto es que la experiencia fue más que positiva. Jesús Pérez y Alexander Melián, con el reconocimiento justo de los tramos cronometrados y descubriendo el comportamiento del Renault Clio Rally5, fueron incrementando sus prestaciones y su confianza, para acabar, a la postre, con un resultado sensacional, tal y como demuestra la victoria en la Categoría 3, la posición 21 en la Copa de España y la 18 en la correspondiente al certamen regional de rallies.

“En primer lugar quiero agradecer a los patrocinadores todo su apoyo, hemos cumplido un sueño”, declaraba el piloto palmero nada más acabar la prueba. “El coche es una maravilla, sin duda, ha sido el arma ideal para disputar nuestro primer rally fuera de nuestra isla. Nos adaptamos bien, aunque aún queda margen para seguir creciendo junto a él, como por otra parte también es lógico”, subrayaba. “El resultado es sensacional, ojalá podamos repetir pronto una experiencia similar”, concluyó.

Este proyecto es posible gracias al Ayuntamiento de Mazo, Taller Cutillas, Construcciones Niquiomo, Auto Édal Ocasión, PreBox, Autos Isla Verde, Panadería La Rosa, Catanor La Palma, Taller Mata y Auto Édal Competición.